

しらかほ保育園(北杜市)

参加園児数42名

2018年 5月 21日 月曜日 開催



～やまちゃんコーチから～

こんにちは！やまちゃんです♪^▽^
元気いっぱい体を動かしてるかな？
芝生の上で体を動かすのは気持ちがいいね！
ボールを思いっきりけて遠くへ飛ばすのはもっと気持ちがいいね！！
最後の試合でもみんな上手にボールをけてたくさん点をとったね！
ヴァンフォーレ甲府の試合が山梨中銀スタジアムでやっています♪
もし機会があれば サッカーを観にきてね☆
コーチたちを見かけたら声をかけてね！ありがとうございました(^ ^)



～加藤先生から～

サッカーは足でボールを蹴るということをくり返し教えてもらい、ボールに触れることを楽しんでいました。子ども達のイキイキとした表情がみられました。ゴールやボールなど園でも用具が充実している為、戸外時に友達を誘い合いサッカーをする機会も増えました。キッズサッカー教室がきっかけとなっていると思います。ルールを知り、守りながら今後もサッカーやボール遊びを継続し、楽しんでいきたいと思っています。

～坂本先生から～

子ども達がボールに親しむという段階から丁寧に指導して頂いたことで、サッカーが初めての子も緊張せずボール遊びを楽しむことができました。「自分にもできるんだ！」「できた！」という嬉しい経験を沢山させて頂き皆とても満足そうでした。「今度は、保育園でもサッカーやる！」「お家でもやってみる！」とキラキラした言葉が子ども達から沢山出てきました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。

体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。

YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に